

CARTA A MI HERMANO GREGORIO

No atino a entender el Destino, nunca había pensado en la posibilidad de que te asesinaran, sabía que no les gustabas a "ellos", pero palpaba que mucha otra gente te quería, así lo he podido comprobar ese mismo día en que nos dejastes, cuando destrozada de dolor te acompañaba en tu capilla ardiente viendo desfilar ininterrumpidamente a todas aquéllas personas que para mí eran desconocidas. Me acuerdo como eran las veces que íbamos juntos por la calle, siempre te ibas parando con gente, unas veces conocidos tuyos, otras tan solo era gente que te quería saludar y transmitir una inquietud y tu siempre con tu sonrisa les escuchabas, acabándo con tu palabra más usada "gracias".

Grego, sé que a raíz de tu asesinato, me has hecho sentir la soledad, es muy probable, espero que tarde en llegar para mí, que algún día me quedaré en este mundo sin casi familia. Por el contrario ese gran orgullo que siento de ser tu hermana, te juro que me esta dando una seguridad en mí misma que tampoco la tenía antes. Sabes que he sido siempre una persona muy normal, muy en la media y que me hubiera gustado seguir en el anonimato, y seguir descargando en tí lo que no hacía por mí misma, pero eso eran tiempos pasados.

Esta tragedia marca un después en mi vida, ya no puedo ser indiferente, tengo que pedirme a mí misma más, para seguir tus pasos, todavía queda mucho por hacer en este "nuestro pueblo", sé que sería más fácil para mí vivir en otro lugar de España, pero no, no lo voy a hacer, por tí, y pregonaré a todos los vientos el derecho fundamental de las personas "a la vida", "a la libertad de expresión", y a los dictadores de este pueblo no les gustará que lo haga, pero ¿qué derecho tienen esos repugnantes seres, que encima son la minoría, a matar porque no pienses como ellos, porque no hagas lo que hacen ellos, porque en una palabra seas mucho mejor que ellos?, la envidia es la causa de muchos males, y yo creo Grego que en el fondo y no tan en el fondo, te ENVIDIABAN, porque conseguías lo que ellos no pueden conseguir y por eso porque como personas no valen nada utilizan el coche bomba, las amenazas, la profanación de tumbas, y el tiro en la nuca, y como no son inteligentes y los que lo son utilizan ésta para "producir el mal", para hacer daño físico que sin duda alguna lleva hasta el dolor interno, moral, pero que a la vez construye, te dá fuerza, te engrandece. Vivo teniéndote muy cerca, notando tu presencia, sabiendo que me cuidarás mejor que nadie.

No creo que nos cueste mucho esfuerzo conseguir que "Javier" sea una gran persona, que tenga tu humanidad, y siga tu ejemplo. Nosotras no le educaremos en el rencor ni la amargura, le enseñaremos a sentir, que no tenga miedo, que se sienta solidario, que no se deje vender, que sea alegre, que sea una persona honesta como lo hemos visto en nuestra

madre, hemos tenido un madre "excepcional" ¿verdad que sí?, tambien es verdad que a nosotros más que a nadie nos ha hecho falta una madre así y sabes porqué lo digo.

Grego, porque me conoces muy bien, ayúdame a ser útil en esta vida, ayúdame a pasar por esta vida para que se me recuerde por las cosas buenas, preferiría vivir poco pero que se me recuerde con buenos ojos, que vivir una vida muy larga y que lo que destacara en mis correrías fuera las algaradas callejeras, mis conocimientos en distinguir si la sustancia que tengo delante es amonal, goma dos, 9 mm parabelum, o que mis contactos y mis amigos sean los traficantes de drogas y de armas, sí de drogas, porque son los mismos y porque para mantener de vuestra estructura necesitais sacar dinero fácil y en grandes cantidades y hoy con un trabajo honrado no se saca todo ese dinero.

Manténme muy alejada de esa gentuza, que no tenga nunca la tentación de dialogar con ellos, y más cuando hay tanta otra gente válida, con corazón, inteligente, universal, con la que mi trato con ellos me enriquezca y no que me empobrezca, porque al final todo se contagia lo bueno y lo malo.

Grego porque quiero estar a la altura aunque tenga el listón muy alto, te juro que porque te quiero lo intentaré.

Fdo: CONSUELO ORDOÑEZ FENOLLAR.

San Sebastián, 22 de Abril de 1.995.-